

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長テーマ

会員同士の親睦を深めると共に、
地域社会の奉仕を拡大していく。

2024-25 Weekly Report vol.37-11



会長 仙波秀夫



幹事 日高絢子

2024年9月24日(火) 第1693回 夜間例会 於:サカエヤ茶楼

■司会 会員組織委員会副委員長 守重昌之会員

■お客様紹介 会長 仙波秀夫会員

渡辺哲也様(有限会社渡辺管工)

藤本左智子様(株式会社中島)

■出席報告

報告後記

■会長報告 会長 仙波秀夫会員

本日は、会員組織委員会主催の夜間例会です。

昨年、結城会長年度において5名方が入会され、そして今年度、現在1名の入会者で、クラブ会員数が27名となりました。

今年度中に、会員数30名を目指しがんばっていきます。

■幹事報告 幹事 日高絢子会員

特に報告はございません。

■趣旨説明 守重昌之副委員長

本日の例会は会員組織委員会委員が担当します。先日地区で行われた「新会員オリエンテーション」の報告を参加していただいた片桐委員、鎗田泉会員、鎗田香織会員、渡口会員より報告をしていただきます。私自身も8年前に「新人オリエンテーション」に参加させていただき初めて、飛火野クラブ以外のロータリアンと触れ合うことができました。その時に知り合った八王子東クラブの加藤さんとは現在でもお付き合いさせていただいており、とても意義のある機会だったと感じております。オリエンテーションの内容は忘れてしまいがちですので本日はインプットしたことをアウトプッ

トしていただくことで記憶に留めていただくことが目的の一つです。さらに何十年も前に「新会員オリエンテーション」に参加したベテランメンバーには当時のことを思い出していただく機会にもしたいと考えています。

■新会員オリエンテーションの報告

●片桐寛文会員

先輩ロータリアン、伊藤さんのお話の中で、かつて初めて行った例会で、優しいおじさんに声をかけられたそうです。それが、歴史に名をのこすほどの大社長だったそうです。普通では関わることのできない偉大な方々とつながり、また、それらを仕事に生かし、学びとし、自身の財産となるのがロータリークラブであることを教えていただきました。

本クラブで磨かれる自分が、より多くの人々に奉仕をできるようになり「幸せを分かち合える世の中を作っていけたら」と思うオリエンテーションでした。

●鎗田 泉会員

8月28日に新会員オリエンテーションへ参加をしてまいりました。伊藤ガバナーのごあいさつの後、ロータリーの歴史を通しての基礎知識について学び、先輩ロータリアンの「心に残るロータリーの体験談」を聞きました。

その後、自ら学ぶためのロータリーの情報源の紹介では地区ラーニング委員の方から紹介がありました。休憩で一息ついた後、1部のオリエンテーションで紹介や発表されていた方も各テーブルについてくださり懇親会が始まりました。

2時間という短い時間ではありましたが、ロータリアンとして、また他のクラブことや世界のロータリーについて知ることができ緊張しながらも楽しい時間がすごせたと思います。

妹は違うテーブルでしたが、また違う話題で盛り上がっていたようです。帰り道はメイクアップの話で盛り上がり帰ってきました。

● 鎗田香織会員

地区ラーニングファシリテーター服部さんからの《こころに残る体験談》が大変印象に残るお話でした。2018年ガバナー時代、全てのクラブを訪問するという事でポンペイへ向かわれた時のお話でした。

ポンペイ RCでは当時の会長メルナー氏が、自分たちと同じようにマーシャル諸島の人たちも支援が必要な場所だからマーシャル諸島に新しいクラブを作りたいと希望されていて、ポンペイの人たち自身も大変な環境下にあるはずなのに、他者を思いやる気持ちは、まさにロータリーの奉仕活動そのもの！と感動をされたそうです。

地区大会にはポンペイロータリークラブはもちろん、皆に会えるので是非参加してくださいとの締めメッセージで、必ず地区大会に参加しようと思いました。

懇親会では、入会してまだ1か月も経っていない方から実は入会2回目という方まで、立場や環境は様々でしたが、共通していたのはとにかく皆さん「楽しい」、「楽しそう」という気持ちで参加されていたことです。私も漏れなくそういう気持ちで参加をしています。

少し前にセルジオ越後さんのお話を拝聴する機会があり「人間関係は最大の財産。人を紹介するということは財産を分けるということ」とお話をされました。京浜グループガバナー補佐の岩井さんも「個

人的な関係は財産となる」とお話をされていました。

メイクアップお待ちしています！と皆さん笑顔でお誘いいただき当日は解散となりました。

ロータリーの出会いが間違いなく財産になるだろうと確信に近い思いを持たれた1日となりました。

● 渡口真治会員

9月13日(金) 芝公園黒龍公園ビルの新会員オリエンテーションに参加いたしました。

飛火野クラブの例会で、先輩に時間を取っていただき講義していただいた内容に加え、ロータリーの歴史と2750地区の構成など改めて勉強させていただきました。マイロータリーを活用することで知識を深めることができるとアドバイスをいただきました。

歓談の時間はグループの方と名刺交換し、異業種の方の話が聞けたことで仕事のことや所属しているクラブの雰囲気の違いなど参考になることが多々ありました。

今後、ロータリークラブを通して楽しみができればと思います。

■ 講 評 仙波秀夫会長

皆さんありがとうございました。今後とも飛火野クラブ以外の会員と交流する機会に参加していただき、またセミナーで知り合った会員の所属するクラブにメイクアップに行ってください。本日はご協力ありがとうございました。

■ 閉会点鐘 仙波秀夫会長

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1693回	27	22	1	-	4	85.1
第1691回	26	17	4	0	6	77.7

ニコニコBOX 本日 0円 累計 298,000円
本年度目標額1,200,000円 達成率24.8%

※今週のメイクアップ 水野さん

※先々週の後メイクアップ なし